

Encuesta El Mercurio-Opina:

# Agenda Lagos difiere de lo que quiere el público

● —  
Gobierno prioriza DD.HH., reformas y divorcio, y la ciudadanía se preocupa más de la delincuencia y del desempleo.

La agenda de prioridades del Gobierno dista mucho de satisfacer las principales aspiraciones y requerimientos ciudadanos.

Mientras las personas esperan que el Ejecutivo se aboque a resolver problemas como la delincuencia y el desempleo, La Moneda está atrapada en temas como los derechos humanos, las reformas constitucionales y la ley de divorcio.

Esta es una de las conclusiones que arroja la última encuesta encargada por "El Mercurio" a Opina S.A., cuyos principales resultados se dan a conocer en el Cuerpo de Reportajes de esta edición.

Otro hecho que se revela es la incredulidad de las personas frente a las justificaciones del Presidente Ricardo Lagos para promover el alza de impuestos. Sólo el 37% de los encuestados cree que esta medida se usará para obtener mayores recursos a fin de financiar los problemas sociales y el Plan Auge. El 27%

apuesta, en cambio, a que la verdadera razón será paliar el actual déficit fiscal.

El gabinete presidencial también es enjuiciado por el público, encabezando el titular de Salud, Pedro García, la lista de los peor evaluados, pues el 38,5% cree que lo está haciendo mal. Le siguen los ministros de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre (28%) y del Interior, José Miguel Insulza (26,5%).

Otro aspecto que quiere medir la encuesta es el impacto de los escándolos de corrupción, sentenciando que el presidenciable de la derecha, Joaquín Lavín, no se benefició de estos bullados episodios.

Sí resultaron dañados el Gobierno y el Presidente. En octubre del año pasado, el actual Ejecutivo recibía un 4,6 de nota y ahora sólo un 4,4. La gestión presidencial también declinó de 4,8 a 4,5.